
かわいい薄紅色のお豆腐ができたよ

　農協青年部東沢支部（後藤慶成支部長）の皆さんは、農作

物を育てる楽しさや食べ物の大切さを伝えたいという思いか

ら、地域の児童たちに食農教育を実施してきましたが、農協

青年部としての活動は今年度をもって終了することとなりま

した。『来年度からは違う形にな

るかと思いますが、若い力で地

区を活性させ、笑顔が絶えない

地区になるように東沢の地を盛

り上げていければと思います。』

と意気込みが聞かれました。

東沢
写真部 File.1７

東沢地区の最新情報を随時配信中です！

【ＩＤ】＠871glyyg（ ８７１ ｼﾞｰｴﾙﾜｲﾜｲｼﾞｰ ）

これからの事業予定

東沢地区交流センター 公式 LINE

３月１６日（木） 　川西中学校　卒業式

　　１７日（金） 　運営委員会

　　１８日（土） 　小松小学校　卒業式

　　１９日（日） 　資源ごみ収集（ビン・缶・金属類）

　　２３日（木） 　美郷幼稚園　卒園式

　　２４日（金） 　東沢地区協働のまちづくり推進会議会計監査

４月　６日（木） 　美郷幼稚園　入園式

　　　８日（土） 　小松小学校、川西中学校　入学式

　　　９日（日） 　山形県議会議員選挙

　　１１日（火）～　５部会

　　    企画委員会

    運営委員会

　　１７日（月） 　狂犬病予防注射

　　２３日（日） 　川西町議会議員選挙

　　２９日（土） 　東沢地区協働のまちづくり推進会議 総会

退職のご挨拶

令和５年３月１５日発行

昨年小松小学校の児童を対象に実施した種まき指導

　
　
第
１
０
回
趣
味
の
講
座
事
業

紅
大
豆
豆
腐
づ
く
り

　

２
月
２
３
日
（
木
・
祝
）
、
今
年
度
最
後
の

趣
味
の
講
座
は
、
農
協
青
年
部
東
沢
支
部

（
後
藤
慶
成
支
部
長
）
の
み
な
さ
ん
を
講
師
に
、

小
学
校
の
食
農
教
育
で
も
実
施
し
て
い
る
紅

大
豆
豆
腐
づ
く
り
を
行
い
ま
し
た
。

　

材
料
は
紅
大
豆
と
に
が
り
だ
け
で
す
が
、
呉
汁
が
吹
き
こ
ぼ
れ
な
い

よ
う
に
煮
立
て
る
こ
と
に
注
意
し
な
が
ら
作
っ
て
い
き
ま
し
た
。
紅
大

豆
を
使
用
し
た
の
で
、
と
て
も
か
わ
い
ら
し
い
薄
紅
色
の
お
豆
腐
が
出

来
上
が
り
、
珍
し
い
色
の
お
豆
腐
に
『
な
か
な
か
自
分
で
作
る
機
会
が

な
い
の
で
、
い
い
経
験
だ
っ
た
。』『
と
て
も
楽
し
か
っ
た
。』
な
ど
の

声
が
聞
か
れ
、
参
加
者
の
皆
さ
ん
か
ら
と
て
も
好
評
で
し
た
。

　

『
コ
ロ
ナ
禍
で
も
参
加
し
や
す
く
！
』
と
今
年
度
か
ら
開
催
し
た
趣

味
の
講
座
事
業
。
全
１
０
回
の
参
加
人
数
は
延
べ
１
０
０
名
を
超
え
、

多
く
の
方
に
ご
参
加
い
た
だ
き
、
事
務
局
一
同
と
て
も
嬉
し
く
思
っ
て

い
ま
す
。
ま
た
来
年
度
も
よ
り
多
く
の
み
な
さ
ん
に
楽
し
ん
で
い
た
だ

け
る
よ
う
な
内
容
を
企
画
し
て
い
き
ま
す
の
で
、
ご
興
味
の
あ
る
方
は

ぜ
ひ
ご
参
加
く
だ
さ
い
。

　私事ではありますが、３月末日を持ちまして東沢地区交流センターを退職させていただくことになりまし

た。在任期間中は至らないことばかりで、皆様にはご迷惑をお掛けいたしましたが、皆様に優しくご指導を

頂きとても感謝しております。東沢地区に住んで約８年くらいですが、なかなか地区の方と関わる機会が少

なかったため、顔と名前を覚えるのに時間が掛かりましたが、地区の皆様にはとても親切にいろいろな事を

学ばせていただきました。交流センターは退職となりますが、どこかでお会いした際にはお声を掛けていた

だければと思います。２年間という短い間でしたが、本当にありがとうございました。

齋藤　繭子　　



令和４年度も事業運営にご協力いただき、ありがとうございました！

地域ぐるみで行う鳥獣被害対策支援事業（全３回）
東沢地区春祭り

男の料理教室

スノーアクティビティ

東沢地区収穫感謝祭

趣味の講座事業（全１０回）

敬老祝品伝達訪問

介護予防事業 健康教室（全５回）


